

Leitbild eines Bürgerwindparks

Beschluss des Bürgerwindbeirats vom 24.09.2014

- Das Projekt richtet sich vorrangig an die lokale Bevölkerung
- Jeder Bürger/Anwohner kann sich beteiligen
- Die Beteiligung ist auch mit relativ niedrigen Beträgen möglich
- Die Beteiligung wird öffentlich allen Bürgern der Nachbarschaft/Gemeinde/Region angeboten
- Kein Bürger kann – ohne triftigen Grund – von einer Beteiligung ausgeschlossen werden
- Die Entscheidungskompetenz bleibt vor Ort bei den Beteiligten
- Kein einzelner Anleger kann die Gesellschaft dominieren